



### 小和田地区「市長と語る会」開催 幅広い部会活動を報告

今年の「小和田地区市長と語る会」は8月31日に小和田地区コミュニティセンターにて開催されました。

例年、第1部で本年度の部会活動報告を行った後、第2部でテーマを絞り、パネラーが意見を交換を行う形を踏襲しています。

今回は辻堂駅周辺の大規模開発により、大きく変容し続ける小和田地区の現状を紹介した後、開設後1年を経過した「辻堂西口YU-ZUルーム」で子供達やお母さん方が楽しそうに一時を過ごす姿を紹介。そして小和田小南横の通学路安全対策を進行中の交通安全部会の報告、福祉

部会の実例として、子供達と老年寄り達の交流を進める、廣徳寺見学やふれあいサロンの内容をビデオ動画にて説明しました。

更に新設された辻堂駅西口周辺まちづくり部会は、この秋に市の担当部署と共働で「防災×まちづくりワークショップ」と題して、VR体験、起震車体験、

液状化体験を実施して、子供達や高齢者達の防災知識を啓発すると報告されました。  
更に広報部会から昨年6回発行のまちぢからニュースの裏面も活用して身近な話題を掲載する事にし、ホームページもスマホ対応で充実と報告されました。

### お互いに顔を逢わせ る機会を増やそう

第2部のテーマは「若いも若きも充実した我が町にする為には」として地域全体の活性化が提議されました。その中で75歳以上の高齢者が地域の活動に参加する機会を増やせないか考えて行こうと口火が切られました。

議論では日頃の近所付き合いがしっかりしていれば、何かあっても助け合いが出来るが、今は孤立したお宅もあり、顔を逢わせる機会さえ少なく、地域の連帯感が年々希薄になったと指摘。多様な年齢層が参加できる地区運動会等の行事を通して、地元地域の活動への親しみを増すことが大事とまとめました。

#### 8・9月委員会の主な動き

##### ○各部会・各団体からの連絡・報告事項について

###### 〈交通安全部会〉

小和田小通学路の改善要望をPTAのお母さん達とまとめて市担当課の方々と同行し問題箇所を確認した。

###### 〈辻堂駅西口周辺まちづくり部会〉

11月24日に“逃げられますか？あなたと家族”と銘打ち、辻堂西口YU-ZUルームにてワークショップを開催します。更に12月22日と来年1月26日にも同様の趣旨の開催を計画中です。

### 毎月第1日曜日 チャレンジパーク赤松 公園清掃

ご家族やご友人と、お一人でも大歓迎！  
5～10月 08：30～



PTAの方と小和田小通学路の点検

## まちぢから協議会の部会活動にご参加ください！

小和田地区では、現在「福祉部会」「交通安全部会」「広報部会」「辻堂駅西口周辺まちづくり部会」を立ち上げ、地域の課題解決に向け、検討をしています。部会では定期的にとなたでも参加いただける『まちあるき』を行うなど、地域の皆さんにご意見を頂ける場を積極的に設けています。この紙面で紹介しますので、ぜひご参加ください。また、協議会の部会活動や自治会で開催された盆踊り等、楽しい画面となったホームページを下記のURLからご覧ください。

<http://kowadatujidou.sakura.ne.jp/>

